

THIERRY MARX

CHEF ÉTOILÉ, ANCIEN PARRAIN
DE L'ÉCOLE DES MOUSSES.



MATELOT AUGUSTIN

ANCIEN MOUSSE, DÉSORMAIS
AFFECTÉ SUR LE CHEVALIER PAUL.

AU PROGRAMME DU PROCHAIN WEBINAIRE

EN LIVE (LIEN COMMUNIQUÉ PAR MAIL)

MERCREDI 29 MARS / 18H30

Dans ce premier numéro de l'émission «Rendez-vous au carré» nous vous proposons d'intégrer les bancs de l'École des mousses le temps d'une soirée. École emblématique de la Marine nationale, 250 jeunes de 16 à 18 ans y sont formés chaque année. La formation est ponctuée de stage d'aguérissement, de sortie en mer sur voilier, visite de bâtiment de combat ... En fin d'année les mousses défilent au 14 juillet. Ils ont l'opportunité de poursuivre dans la Marine via un contrat de matelot.

Découvrez le parcours du mousse Augustin, aujourd'hui matelot sur la frégate Chevalier Paul. Il vous racontera son année, son expérience du 14 juillet et répondra à toutes vos questions en live !

S'INSCRIRE

